
Q1. インタビュー動画作成に協力いただけますか？（該当するものにチェック） 

レ□はい  □動画ではなくアンケート回答公開のみ希望  

□いずれも希望しない（理由：                                                  ） 

Q2,インタビュー候補日（ご都合の良い日すべてに〇を記入してください） 

5 月 12 日午前 5 月 12 日午後 5 月 13 日午前 5 月 13 日午後 

     〇   

＊撮影予定時間はお一人２０分程度を予定しています。開始１０分前までに現地に起こしください。 

＊１２日の会場はきら市民交流センター 多目的ルーム １３日の会場は西尾文化会館 会議室となります。 

＊スケジュールは決定次第すみやかにご連絡させていただきます。 

＊上記で予定が合わないが撮影を希望される方は別途ご相談ください。 

 

Q3.あなたが思う市長・議員の役目はなんだと思いますか？一言でお答えください。 

 

市民の声を市政に届け より良い西尾つくりをめざすこと 

 

Q4,あなたがご自分の強みだと思うことはなんですか？ 

豊富なアイデアの創出と、誰よりも西尾市という街を愛していること。 

 地域の公園問題に対して 長年取り組んできました。 

 

Q5.あなたが自分の弱みだと思うことはなんですか？ 

これまで 直接 市政にタッチしたことがなく、市議会の運営方法などに認識が少

ない事です。 

 

 

 

Q6。あなたは今の西尾市どう思っています？（300 文字以内） 

 



 西尾市が旧幡豆 3 町と合併して 17 万都市が生まれましたが、同規模の近隣都

市の安城市や刈谷市、豊川市などと比較して、社会基盤の整備や住民サービス面

などにおいて立ち遅れている感は否めません。 

 特に公園の整備やスポーツ施設の現状は他市に向かって自慢できる物はほとん

どありません。また、市民病院の抱える経営問題と医療体制の弱さは、市民の生

活を守っていくためにも一層の充実が求められます。「スポーツ都市宣言」をした

西尾市ですが、スポーツ施設の脆弱さ寂しさを感じます。生活に、魅力とゆとり

を感じて たのしく暮らして行けるような西尾市にしていかねばなりません。 

 

 

 

Q７ あなたは西尾の未来がどうなることを願っていますか？（300 文字以内） 

 

 西尾市の抱える問題の一つに、旧西尾市と旧幡豆 3 町地域との意識の乖離が 

見られます。広くなった市域において市の北東部地域と 南部の海に近い地域に

おいては市政に対しての思いや、将来像においても共通認識が持てていない状況

で、文化的な祭りや意識も市域において微妙な隔たりを感じるところです。 

 西尾市という都市において 市民が街づくりに対して同じ方向性を向けるよう

な、産業の育成をはじめ、農産物、海産物における特産の育成などを通じて、市

民全体が「西尾」という街にプライドを持って語ることができるような、市の方

向性や 共通認識としての街のキャッチフレーズの創造が望まれます。 

 

 

 

 

 

Q8 あなたが描く未来の西尾に対して、あなたは何をしますか？（300 文字以内） 

 



 旧西尾市は「三河の小京都」というキャッチコピーを付ける中で、城下町、抹

茶、薔薇といった街の象徴を見せてきましたが、残念ながら、抹茶という特産物

以外においてはそのイメージ効果は引き出せてはいません。 

 忠臣蔵、人生劇場の吉良。うなぎ、カーネーションの一色。火祭りの鳥羽、幡

豆。といったそれぞれの文化や産業がいまだにバラバラで、単にトヨタ自動車の

企業城下街的な色彩が強まる中で、街のアイデンティテーが引き出せていないこ

とを感じます。 

 大きくなった西尾市民が一つになって 改めて街、都市のキャッチイメージを

作り上げることが必要ではないでしょうか？ 市民会議を作りたいと思います。 

 

 

Q９ 立候補を決めたきっかけは？（300 文字以内） 

 

 PFI 問題、産廃問題といった負の問題ばかりがクローズアップされる中で、解

決していかねばならない西尾市の抱えた課題が置き去りになっています。 

 市民病院問題、公園やスポーツ施設環境、学校や公共施設の老朽化、基幹道路

や通学路の整備など市民の安全を守る道路整備問題、名鉄西尾線・蒲郡線問題、

そして刻々と迫っていると言われる 東海・東南海地震に加えて、周期性が指摘

されている三河地震への備えなど西尾市は抱える問題が山積であると思います。 

 コロナ禍において、酒を飲んで宴会を繰り広げるような市議ではなく、真正面

から西尾市の問題に取り組み、より良い西尾の街つくりに取り組んでいきたいと

決意しています。 

 

 

 

 

Q10 最後にあなたの PR を思いっきりしてください。（300 文字以内） 

 



 地域の代表者的な市議や、選出地盤だけへの利益誘導に奔走する市議ではなく 

市民全体の意見を取り入れ、聴く耳を持ちながら、新しい「西尾」の街つくりに 

向けて走っていくことができると自負しています。 

 頭の柔らかさを武器にして、アイデアを出し、西尾市をたのしく、魅力的な街 

へと発展させていく事ができる市議になれると考えています。 

 

 


